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Deja Senado fuera uso lúdico y aumento de gramaje , . . 
I allSO me lelna 

Deberá 
importarse 

la sustancia, 
con permisos 

POR RITA MAGAf~A TORRES 

El Senado de la República aprobó 
ayer el uso medicinal de la mari
guana. 

Con 98 votos a favor, siete en con
tra y una abstención, el pleno senatorial 
awló el proyecto, que faculta a la Secre
taría de Salud (Ssa) a disefiar y ejecutar 
políticas que regulen el uso medicinal de 
derivados farmacológicos de la cannabis 
saUva, indica y americana o mariguana 

Entre los que se encuentra el tetrahi
drocannabinol (THC), sus isómeros y 
variantes estereoquímicas, así como 
normar la investigación y producción 
nacional de los mismos. 

Asimismo, entre los cambios que 
propusieron las comisiones dictami
nadoras, se elimina a la nabilona y al 
cáñamo de la lista de las sustancias que 
se consideran como un problema grave 
para la salud pública. 

Los senadores consideraron perti
nente que la Ssa otorgue autorizaciones 
para importar estupefacientes, substan
cias sicotrópicas, productos o prepara
dos, incluyendo los derivados farma
cológicos de la cannabis, entre los que 
se encuentra el THC, sus isómeros y 
variantes estereoquímicas. 

Se establece que los productos que 
contengan concentraciones del 1 por 
ciento o menores de THC, y que ten
gan amplios usos industriales, podrán 
comercializarse, exportarse e importar
se, cumpliendo los requisito~ estableci
dos en la regulación sanitaria. 

También, se indica que la siembra, 
cultivo o cosecha de plantas de mari
guana no será punible cuando estas 
actividades se realicen con fines médi
cos y científicos, en los términos y con
diciones de la autorización, que para tal 
efecto emita el Ejecutivo Federal. 

En el documento, los senadores pre
cisan que en el dictamen no se aborda el 
tema relacionado con la dosis máxima 
de cannabis para consumo personal, ya 
que ~te asunto se analizará, discutirá 
y dictaminará cuando se considere por 
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lDejan para 20'1 7; ley 
1 del Ejército ... con foros 
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parte de las comisiones dictÜiliriadoras. 
Lo anterior no significa que los art{

culos de contenido penal relacionados 
con la modificación de la dosis máxima 
de cannabis propuesta poi' el Ejecutivo 

federal, fueran rechazados o desaproba
dos por las comisiones, puntualiza. 

El presidente de la Comisión de 
Salud, Francisco López Brito, explicó 
que los costos que podría alcanzar el 

traer estos medicamentos del exterior 
no generaría una homologación a todo 
el sector social", de ahí, que se permita 
en una primera etapa su importación. 

Ver página 3 

Ojo por ojo ... y , CONTRA ;LA VIOLENCIA 

esposo por mama 
TOTOLOAPAN, Gro.- Los pobla
dores de una comunidad del sur 
de México mantenían retenidas 
este martes a varias personas, entre 
ellas la madre de un jefe criminal, 
para exigir que una banda de se
cuestradores entregue con vida a 
un ingeniero al que habrlan raptado 
días atrás. 

Habitantes de San Miguel Totoloapan, 
en el convulso estado de Guerrero (sur), 
formaron el pasado domingo una "autode
fensa" luego del secuestro de un ingeniero, 
quien según la denuncia fue plagiado por 
la banda de Los Tequileros. 

Este grupo también huido acusado 
de secuestrar el mes pasado a 12 perso-

nas en San Jerónimo, otra comunidad 
de la región, de las cuales cinco fueron 
rescatadas. 

Entre las personas que los poblado
res decidieron retener, por considerar 
que colaboran con esta banda, están 
la madre de su líder, Raybel Jacobo de 
AImonte, apodado "El Tequilero", y una 
regidora (legisladora local). 

"Nosotros tenemos aquí a la 
mamá del señor llamado 'El Tequi
lero' . Pido un intercambio: a cambio 
de la vida de mi esposo, yo le entre
garé a su mamá (oo.) pero lo quiero 
sano y salvo", dijo Yadira Guillermo 
García, esposa. 
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Ana Gabriela Guevara estalló en llanto. Lanza un ya basta a la violencia 
generalizada, tras la golpiza que sufrió el domingo en La Marquesa. 
Tienen ubicados los dos vehículos de los agresores. Ver página 3 

CITAS DIGITALES 

Enrique Peña, Mikel Arriola y José Antonio Meade. Presentación de la 
cita médica digital en eIIMSS. Ver página 2 

Suman 2.6 millones 
de empleos en 2016 

POR PATRICIA RAMIREZ 

El presidente Enrique Peña Nieto 
hizo destacar que, por primer vez 
en la historia del país, se alcanzó la 
cifra récord de creación de empleos . 
en un afio, con lo que suman ya dos 
millones 600 mil empleos en lo que 
va de la presente administración. 

Al presentar el programa Cita 
Médica'Digital del Instituto Mexica
no del Seguro Social (IMSS), señaló 
que la cifra de empleos generados en 
noviembre, n:presenta 40 mil empleos 
más del promedio de los últimos diez 
afios en ese mismo mes. 

Ante trabajadores, funcionarios 
y derechohabientes, aclaró que el 
65 por ciento de esos empleos coti
za arriba de dos salarios mínimos, 
cuando en el sexenio anterior sólo el 
30 por ciento de los nuevos empleos 
cotizaba más de dos salarios m{ni-

mos. 
Además, acotó que 86 por ciento 

de los empleos que se han generado 
son permanentes, cuando apenas en 
la pasada administración sólo era el 
60 por ciento de los nuevos empleos 
que se habían generado. 

El jefe del Ejecutivo federal pun
tualizó que "hoy estamos generando 
más empleo y mejor pagado, para 
bien del desarrollo de nuestro país, 
lo que debe llenarnos de orgullo". 

En este sentido, dejó en claro que 
contar con un empleo formal pro
porciona a los ciudadanos muchos 
beneficios, como tener un seguro de 
enfermedades, un seguro de riesgos 
de trabajo, un seguro de invalidez 
y en caso de tener algún accideJ;lte 
de trabajo, poder retirarse con una 
pensión en caso de no poder regre
sar a trabajar. 

Ver página 2 

Meade: se atenuará 
aumento de gasolina 

Con la liber:iJización gradual y por 
regiones de las gasolinas yel diésel 
a partir del 1 de enero de 2017, el 
precio "a veces sube y a veces baja", 
en función de los costos de estos 
combustibles, precisó el secretario 
de Hacienda, José Antonio Meade 
Kuribreña. 

En el marco de la entrega del premio 
Banco Nacional de México de Econo
mía 2015 de Citibanamex, afirmó que 
los impuestos a las gasolinas no se modi
ficarán el año próximo, por lo cual la 
parte tributaria no debe ser motivo de 
incertidumbre o especulación. 

El encargado de las finanzas públicas 
precisó que en aquellas regiones del país 
donde el precio de gasolina y el diésel 
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no sea liberado, se aplicará una fórmula 
determinada para fijarlo, pero eso ya no 
lo hará la Secretaría de Hacienda. 

"Se moverá (el precio) lisa y lla
namente y con toda transparencia en 
función de cómo se vayan ajustando 
los costos", subrayó Meade Kuribreña 
en entrevista previa a la ceremonia de 
premiación del galardón de Citibana
mex. 

Sefialó que ante un precio tan 
relevante como el de las gasolinas, 
debe tomarse _en consideración que 
éste debe reflejar sus diferentes ele
mentos y componentes de costo, los 
cuales van desde la logística hasta el 
costo de los in sumos. 

Ver páginas 

Por ahora, no se puede quemar libremente. 
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